
緑園学園説明会に関していただいた質問と回答 

質問要旨 備考 
新しい環境に不安があります。在籍の小学校
の先生は緑園学園でも引き続きみていただけ
るのでしょうか。 

児童の皆さんが、新しい環境に戸惑うことがな
いよう、学校間でしっかりとした引継を行って
いきます。 

集団登校、下校はあるのでしょうか。また家
庭の事情等で通学路以外のルートで通学する
ことはできるのでしょうか。 

緑園学園では、集団での登下校を行う予定はあ
りません。なお、地域や保護者の皆様にご協力
いただき、登下校の見守りをご検討いただいて
おります。 
また、前期課程児童については、通学路を使う
ことを原則とします。個別の事情がある場合
は、学校にご相談ください。 
 

標準服の着用は義務でしょうか。校則にて定
めるものと思いますが、校則はどのように決
められるのでしょうか。 

児童・生徒、保護者の皆様へのアンケートを踏
まえて、標準服等検討部会で標準服を選定しま
した。また着用等のルールにつきましては、仮
に設定させていただきました。開校後には、児
童・生徒、保護者及び教職員で検討していく予
定です。 
 

緑園学園に移ることになる生徒は、部活動、
学校行事、定期テストなど、疑問も不安も多
くあります。生徒向けの説明会を開催してい
ただけないでしょうか。 

生徒向けの説明会を、年度内に実施するよう検
討いたします。 

子どもが入部を希望していた部活動が設置さ
れず、とても残念がっています。在籍中学校
から移る子どもたちもいるので、岡津中、名
瀬中にある部活動は設置していただけないで
しょうか。 

開校時に設置する部活動については、転入する
生徒の部活動への加入状況や小学校 5、6年生に
実施したアンケート結果、また指導する顧問や
指導者の体制等を踏まえて総合的に決定いたし
ました。 
軟式テニスは岡津中学校に設置されていること
から、緑園学園でも設置することといたしまし
た。ご理解くださいますようお願いいたしま
す。 

地域で硬式テニスを習っているのですが、緑
園学園では軟式テニスしか設置されません。
中学校では軟式テニスが一般的であっても、
高校でも続けられる硬式テニスを部活動とし
て設置していただけないでしょうか。 
 



質問要旨 備考 

在籍する中学校で入部している部活動が緑園
学園には設置されません。現在の部活動の継
続を強く希望しているため、在籍校に残るこ
とはできないのでしょうか。 

岡津中学校で入部している部活動が緑園学園に
ない場合、指定地区外就学制度を利用すること
が考えられます。 
指定地区外就学制度 
https://www.city.yokohama.lg.jp/kurashi/kosoda
te-kyoiku/kyoiku/gakku-
meibo/tsugakukuiki/sonota/shugaku.html 

4月中旬にある公式戦には参加できるのでし
ょうか。また、どの様な形での参加となるの
でしょうか。 

4月以降に公式戦が実施される種目で、令和 3
年度内に登録が必要な場合は、現在の在籍校で
手続きを進めます。その他の具体的な対応は今
後検討してまいります。 部活動のユニフォームは在籍校でのものを使

用できますか。 
緑園学園の部活動は何日から始まり、在籍校
の部活動にはいつまで参加できますか。ま
た、開始時の野球練習環境と道具は具体的に
どこまで用意されていますか。 
生徒にとって現在の部活動が継続できなくな
ることは重要なことで、とても心配していま
す。心残りないようスムーズに移行できるよ
うな対応をお願いします。 

部活動の継続や学校生活については、スムーズに
移行できるよう、関係校等でしっかり対応いてい
きます。 

部活動説明会を開校後ではなく、もっと早期
に開催していただけないでしょうか。 

部活動に関することを含め、生徒向けに説明する
機会を年度内に設けるよう検討いたします。 

プールはどのくらいの期間使用できるのでし
ょうか。温水プールでしょうか。立派な設備
があるので、水泳部は作らないのでしょう
か。 

プールは温水式ではございませんが、開閉式の
屋根により、通常の屋外プールよりも長い期
間、使用が可能となります。 
部活動については、転入する生徒の部活動への
加入状況や小学校 5、6年生に実施したアンケー
ト結果、また指導する顧問や指導者の体制等を
踏まえて決定いたしました。 
 

現在所属している部活動が緑園学園にない場
合に、部活動に入らなくても成績や進学に影
響はないでしょうか。 

部活動が継続できなくなることによって、進路
等について不利になることのないよう配慮いた
します。 
 



質問要旨 備考 

緑園学園は新しくつくる学校なので、他の学
校にはないような部活動をとり入れることを
検討していただけないでしょうか。 

開校時に設置する部活動については、転入する
生徒の部活動への加入状況や小学校 5、6年生に
実施したアンケート結果、また指導する顧問や
指導者の体制等を踏まえて決定いたしました。 
新たな部活動の設置等につきましては、開校
後、児童生徒の希望や指導体制等を踏まえ検討
していきます。 

いわゆる卒業アルバムにあたる冊子は前期課
程修了時にも作成予定でしょうか。 

前期課程修了時においても卒業アルバムに相当
するものを作成する予定です。 

体育的行事とはいわゆる運動会に該当する行
事でしょうか。また、前期・後期の合同で行
うのでしょうか。 

運動会や体育祭に相当する行事として、検討し
ています。 

運動会開催時期は 9月、文化祭開催時期は
10月との理解でよろしいでしょうか。その
他、行事の具体的な日程はいつ頃わかるので
しょうか。 

緑園学園全体の行事として、体育的行事を 9
月、文化的行事を 10月に予定しています。ま
た、年間予定をお示しするのは開校後の 4月を
予定しています。確定した宿泊行事等につきま
しては、本年度内に公表していきます。 

個別級の学級数が現在の緑園東小とほぼ変わ
らないようですが、これでしっかりした支援
が受けられるのでしょうか。 

個別支援学級のクラス数は、入級する児童数に
対応しています。これまでと同様にきめ細やか
な支援ができるよう、関係校で調整していきま
す。 

授業に付いていくことが難しい児童に対し
て、取り出し授業等の支援を行う予定はあり
ますでしょうか。 

取り出し授業等の支援については、必要に応じ
て適切に実施していきます。 

小中一貫教育によって高校受験にスムーズに
対応することが出来るようになるのでしょう
か。高校受験する際どのくらいのレベルの学
校を目指していくのでしょうか。 

緑園学園では、9年間一貫したキャリア教育を
実施します。後期課程では個に応じて適切に進
路指導をしてまいります。 

中学受験者人数はどのくらいを想定している
のでしょうか。また、中学受験をした子ども
が抜けた後期課程の学習水準をどのように保
っていくのでしょうか。 

緑園学園では、自ら学び、考え、表現し、協働
して課題解決をしながら、よりよい生き方を創
造する子どもを育成するため、9年間の一貫し
たカリキュラムによる教育活動を展開します。
表現力を高めるための新教科の設定や個別最適
な学びを実現するための ICT環境の整備など、
教育活動を様々に工夫していきます。 




